

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

23-58081Z

Project Description / Description de projet Portable Emissions Measurement System / Dispositif portatif de mesure des émissions		
Solicitation No./ N° de sollicitation 23-58081Z	Project No./N° de projet	W.O. No./N° d'ordre de travail
Departmental Representative / Représentant Ministériel Kacendra Dion	Date August 29, 2023 / 29 août 2023	
Notice: This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Avis: Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

Q1. The document seems to imply that it is OK to submit a bid in non-Canadian currency and in that case the exchange rate on the day of bid closing would be used to evaluate the price in Canadian dollars. But then, in "Annex B" it seems to be saying the price must be in CAD.

A1. Yes, a quote in another currency is acceptable. The exchange rate on the day of the bid closing will be used for evaluation.

Q1. Le document semble indiquer qu'il est possible de soumettre une offre dans une devise autre que le dollar canadien et que, dans ce cas, le taux de change en vigueur le jour de la clôture de l'appel d'offres sera utilisé pour évaluer le prix en dollars canadiens. Mais ensuite, dans l'"Annexe B", il semble dire que le prix doit être en dollars canadiens.

A1. Oui, une offre dans une autre devise est acceptable. Le taux de change en vigueur le jour de la clôture de l'offre sera utilisé pour l'évaluation.